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Résume :

Les études dans les domaines des médications traditionnelles dans la
région d’El-Bayadh (étude anthropologiques ) la ou traiter le
développement historique de la médecine populaires depuis sa apparition
.avec les mots qui a la relations ;la médecine primordiale et la médecine
moderne et puis la relation de 1’homme avec la société algériennes et la
médicine populaire et la précision de la nature de ses medications dans la
région d’El-Bayadh et le but de ses études c’est rendre la place de ces
genres des traitements .

Les mots clés :

La médecine populaire, la médecine réciproque, les plantes medicinales, la
santé, les maladies, El-Bayadh.

Summary:

This study look for the traditional treatment in the region of El-Bayadh
« intropolgical studu » in which we treated of the historical development of
the popular medicine from its beginning and some notions that have a link
with primitive medecine , substitute medecine , contemporacy medecine ;
and the relation between man and both health and illness.Then the
connection of the Algerian society with the popular medecine by precising
the nature of the treatment practired in the region of « El-Bayadh ». The
purpose from this stridy is to give a consideration to this kind of treatment
for benefet.
Key words:

Popular medecine, substitute medecine, medical herbs, health, illness,

El-Bayadh, Primitive medecine.
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